

大仙市立横堀小学校 令和6年度学校報

《学校教育目標》 夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども



開校記念目

11月1日(金)は、横堀小学校148回目の誕生日です。

本校は、戦争や様々な法律、市町村の合併などにより、学校の呼び名がいくたびも変わってきました。でも、本校がこの横堀地域の方々の心の支えになってきたことに変わりありません。

これからも、本校を見守り、支えてくださる地域の方々とともに、 横堀小学校のよい伝統と歴史を、子ども達とともに創っていきたい と思います。



【横堀小学校の歴史】

明治30年 横堀、板見内、堀見内の小学校を統合し、横堀尋常小学校となる

明治31年 上福田に横堀尋常小学校の新校舎が完成する

大正8年 現在地に新校舎が完成する

昭和9年 校舎に電灯がつく 就学児童が増え校舎を増築する

昭和16年 横堀村立横堀国民学校と名前を変える

昭和22年 6・3制になり横堀小学校に横堀中学校が併設される

昭和30年 仙北村立横堀小学校となる

昭和35年 校章と校歌がつくられる

昭和39年 仙北村立仙北北小学校と名前を変える

昭和49年 仙北町立北小学校と名前を変える

昭和51年 創立百周年記念式典を行う 記念碑「和」を建立する

平成9年 千畑町浪花から学校林記念碑を校庭へ移転し記念植樹をする

平成17年 大仙市となり<u>大仙市立横堀小学校</u>と名前を変える





創立百周年記念碑「和」



学校林記念碑

教頭先生が プログラミングスクールの講師に!

本校の 教頭先生が、11月24日(日)に秋田市アルヴェで開催される秋田魁新報社主催のプログラミングスクールの講師をつとめられることになりました。

プロ顔負けの知識と技術をもつ 頭先生。学校の授業 以外でも大活躍です! 【あきた魁新報10月29日発行より】

